



**Boletín de prensa
México, D. F. a 14 de mayo del 2012**

**EMPRESARIOS EUROPEOS, ENCABEZADOS POR ANTONIO TAJANI,
VICEPRESIDENTE DE LA COMISIÓN EUROPEA, REALIZAN UNA GIRA DE TRABAJO
POR MÉXICO.**

- El Vicepresidente de la Comisión Europea y la delegación de 23 empresarios europeos se reunieron con Carlos Guzmán Bofill, Director General de ProMéxico.
- Este encuentro es parte de una agenda de trabajo, durante la cual, la misión de empresarios europeos se reunirán con funcionarios y empresarios mexicanos.

Esta mañana, el Director General de ProMéxico, Carlos Guzmán Bofill y una delegación de 23 empresarios europeos de alto nivel encabezados por Antonio Tajani, Vicepresidente de la Comisión Europea y Comisario de Industria y Emprendimiento, se reunieron con el propósito de estrechar los lazos económicos bilaterales con nuestro país.

Dicho encuentro se realizó como parte de la agenda de trabajo organizada por ProMéxico, el Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología, A.C. (COMCE) y la Delegación de la Unión Europea en México, durante la cual se reunirán con funcionarios y empresarios mexicanos.

Durante la reunión sostenida esta mañana, y ante la presencia de la Embajadora de la Unión Europea en México, Marie-Anne Coninsx, Carlos Guzmán, Director General de ProMéxico, habló con los empresarios europeos sobre las ventajas competitivas de nuestro país.

Carlos Guzmán dijo que México tiene una macroeconomía sólida y estable, una extensa red de tratados y acuerdos comerciales que garantizan acceso a 44 mercados que representan, en conjunto, cerca del 68 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) del mundo; así como mano de obra calificada, una ubicación geográfica privilegiada y una desarrollada red de infraestructura.

Por su parte, el Vicepresidente Tajani destacó que América Latina representa una excelente oportunidad para los inversionistas europeos. Destacó que los desafíos y oportunidades de negocios que ofrece América Latina son muy importantes, pues las dos regiones están estrechamente ligadas.

El Vicepresidente de la Comisión Europea dijo que en esta misión empresarial serán cuatro temas principales que buscan impulsar con sus contrapartes mexicanos: políticas para PyMEs, materias primas, cooperación industrial y política espacial. Con tal fin, se firmarán cartas de intención para profundizar el diálogo entre la Unión Europea y México.

Además, el Vicepresidente Tajani asistirá a la reunión de T20 que tendrá lugar en Mérida el 16 de mayo.

En esta reunión también participaron Rainer Theisen, Presidente de Siemens Mesoamérica; Luis Cárdenas Palomino, titular de la División de Seguridad Regional de la Secretaría de Seguridad Pública federal y Luis Olivé, Titular de la Unidad de Promoción de Inversiones y Negocios Internacionales de ProMéxico.

La delegación de la Unión Europea que visita México, esta conformada por 23 altos ejecutivos de compañías y organismos empresariales del viejo continente, entre ellos: Alberto González Méndez, Secretario General de la Federación Australiana de empresarios (FADE); Marko Gospodjinacki, Miembro del Consejo de Administración de EREC y Presidente de ESHA; Simone Guerrini, Vice Presidente de Relaciones Internacionales de Finmeccanica; Valter Tarantelli de Finmeccanica; Jorge Jiménez Sañudo de ICEACSA; Rosa Lladro, Directora General de LLADRO y miembro de la Junta Directiva de ECCIA; Santiago Luque, Vicepresidente para Latinoamérica de Laboratorios ABBOTT; Nicola Melchiorri, Gerente de Enel Green Power; Giuliano Menassi, Gerente para México de Pirelli; Alejandro Palacios-Tovar Director Ejecutivo de CONTIGO.

También forman parte de esta misión empresarial Olivier Piepsz, Vicepresidente Senior para América Latina de SAFRAN; Stephane Lauret, Presidente de SAFRAN México; Pedro Schoch, Director de Nuevos Mercados y Relaciones Institucionales de GMV; David Flores de ORMAZABAL; Joaquín Serra, Vicepresidente de Relaciones Institucionales de NATURA BISSE y miembro de la Junta Directiva de ECCIA; Soren Skjold Mogensen y Oscar Parra de LUNDBECK; Valerio Valla de Studio VALLA; Peter Van Marcke, miembro del Consejo de Administración de Grupo VAN MARCKE; Carlos Enrique Vargas Rodríguez y Gilberto Yarritu del Banco Bilbao Vizcaya de Argentina; Guillermo Vogel de Tenaris/Techint y Janusz Zakrecki, Director General de POLSKIE ZAKŁADY LOTNICZE SP. Z O.O.

---oOo---